

Philanthropinum Dessau: Klasse übersetzt „Home“ von Glockenbach

Am Dienstag, 9. Dezember, war es endlich soweit: Ted Stanetzky von Radio SAW übersetzte mit der Klasse 6c den Song „Home“ von Glockenbach. Nach der Begrüßung ging es sofort los. Song hören, mitlesen und einfach im Takt mitwippen. Im Anschluss wurde der Song Zeile für Zeile übersetzt. Ted war sichtlich begeistert, mit wieviel Freude die Schülerinnen und Schüler ihre Englischkenntnisse unter Beweis stellten. Nachdem diese erste Aufgabe geschafft war, wurde der Song von den Mädchen und Jungen eingesprochen und dabei gelang es ihnen, den Songzeilen „Leben einzuhauchen“. Alle waren vom Ergebnis begeistert und wir freuen uns heute schon auf die aktuelle Folge von „Klasse übersetzt“ bei Radio SAW, die am 9. Januar, 6.50 Uhr, zu hören sein wird. Ein tolles Erlebnis!

Dieser Tag hielt gleich zwei Highlights für die Klasse bereit. Denn anschließend gingen wir noch gemeinsam ins Theater und sahen uns das Weihnachtsmärchen an. Der sich einstellende Hunger konnte im Anschluss auf dem Weihnachtsmarkt gestillt werden. Es war ein ereignisreicher Tag, der noch lange im Gedächtnis bleiben wird.

Klassenlehrerin 6c



